
REQUERIMENTO
                                                            N° 190/08 

“Solicita  informações ao  Poder 
Executivo  referente  implantação 
de uma UTI Neonatal”

Senhor Presidente,

Considerando que este vereador foi procurado por diversos 
moradores em especial as parturientes reclamando da falta de uma UTI Neonatal;

Considerando  que  tal  solicitação  é  justa  uma vez  que  as 
parturientes,  a  muito  sofrem  com  as  transferências  para  outros  municípios, 
ocasionando transtornos e muitas vezes seqüelas emocionais.

É que:

O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor 
REQUER ao  Exmo.  Prefeito,  solicitando  digne-se  Sua  Excelência,  informar  para  o 
conhecimento desta casa de lei o que segue:

a) A prefeitura tem intenção de construir uma UTI Neonatal?
 

b) Caso positivo, quando pretende iniciar a obra ? 

c) Caso negativo, qual o motivo?

 Plenário da câmara municipal,  Sala Vereador Zino Militão dos 
Santos, 11 de Abril de 2008. 
 

Mário Augusto Coutinho
 “Coutinho - Vereador”




